

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE Caisse Desjardins de La Prairie 09-04-2024



En janvier de chaque année, la Caisse Desjardins de La Prairie fait un appel de candidatures pour les postes à pourvoir au conseil d'administration (CA). Cet appel est basé sur le profil collectif établi par le CA et vise à déterminer les compétences et les critères de représentativité des membres recherchés afin d'enrichir la composition du conseil.

Cette année, le CA est plus particulièrement à la recherche de membres répondant à ces critères :

# Compétences dans l'un ou l'autre des domaines suivants :

- Gestion financière
- Gestion d'entreprise
- Comptabilité

### Autres éléments de représentativité

- Communication
- Éducation
- Développement durable

#### Représentativité des membres

Selon le genre pour atteindre la parité au sein du conseil

Femme(s): 1 à 2Homme(s): 2 à 3

Autre : Invitation à postuler

### Selon les groupes d'âge

18 à 34 ans : 1 ou 235 à 49 ans : 1 ou 2

• 50 à 64 ans :

• 65 ans et plus : 1

Pour l'assemblée générale qui aura lieu le 9 avril 2024, 4 postes sont à pourvoir. La période de mise en candidatures est terminée.

À l'issue de la période d'appel de candidatures, la Caisse a reçu 4 candidatures éligibles.

Consultez les pages suivantes pour mieux connaître les personnes qui ont soumis leur candidature. Un tableau synthèse des candidatures reçues est présenté à la fin du document pour vous permettre de bien voir de quelle façon chaque candidature correspond aux critères recherchés par le conseil d'administration

Notez que seules les compétences qui répondent à celles recherchées par le CA en 2024 ont été mises en valeur dans ce document.





# Marie-Josée BELLEMARE

Occupation: Conseillère pédagogique - Collège Notre-Dame-de-

Lourdes

Genre: Femme

Groupe d'âge: 50-64 ans

Compétences recherchées en 2024 : Communication, éducation,

développement durable.

#### Raisons motivant votre candidature

Bonjour,

Je suis intéressée à poursuivre mon engagement en tant qu'administratrice et fière ambassadrice de Desjardins dans un prochain mandat.

Bien que je sois une femme dans un groupe d'âge où nous avons déjà un bon nombre de représentants, je crois que je peux poursuivre comme administratrice par mon expérience et les différentes compétences développées au fil du temps. Je suis dans le milieu de l'éducation comme conseillère pédagogique et je fais partie du comité Lab22 au Collège Notre-Dame-de-Lourdes, comité chargé de piloter le virage écologique de l'établissement. Je possède donc également un fort intérêt pour le développement durable.

Comme membre du CA, je suis actuellement présidente du comité de coopération, toujours à l'écoute des différents projets soumis par les membres. Également, nous nous faisons un devoir d'aller visiter les différents organismes membres œuvrant dans la communauté afin de mieux les connaître. Je fais également partie du comité sur le développement durable et les finances responsables.

Finalement, en tant que Laprairienne depuis 1992 et mère de deux enfants, j'ai œuvré comme bénévole dans plusieurs organismes au fil du temps : soccer, scouts, costumes pour le club de patinage artistique... Je suis encore impliquée à la paroisse La Nativité de la Sainte-Vierge comme animatrice de catéchèse auprès des adolescents.

Je crois que pour toutes ces considérations, ma candidature au sein du CA de la Caisse Desjardins de La Prairie mérite une attention. Très cordialement,

Marie-Josée Bellemare

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n'a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données.





# **Kevin CONTANT-HOLOWATYJ**

Occupation : Étudiant en droit

Genre: Homme

Groupe d'âge: 18-34 ans

Compétences recherchées en 2024 : Gestion d'entreprise,

communication.

### Raisons motivant votre candidature

De nos jours, l'engagement communautaire bénévole et citoyen est une rareté. Ceci est encore plus vrai de la plus jeune génération qui trop souvent ne considère pas la pertinence de donner son temps pour sa collectivité. En tant que jeune de 23 ans, étudiant à l'Université de Sherbrooke en droit, je vois les choses différemment. D'un jeune âge, on m'a inculqué les valeurs d'entraides et de générosité qui me sont si chères. Mon grand-père a été une source d'inspiration pour moi toute mon enfance. Il a toujours été très impliqué dans la vie, et il a longtemps servi comme administrateur au sein du conseil d'administration de sa caisse Desjardins. Il m'a raconté à maintes reprises à quel point son engagement lui a apporté beaucoup et a permis à des gens de faire une différence dans leur communauté. C'est ce que l'espère accomplir en tant qu'administrateur de notre caisse. Au-delà de mon désir de faire une différence et de m'engager, la question se pose quant aux contributions que je peux apporter au Conseil d'administration. Je suis actuellement étudiant en droit à l'Université de Sherbrooke ; cette formation est utile pour un tel rôle : nous y sommes formés, entre autres, à connaître les lois concernant les entreprises, le travail, la fiscalité, etc. De plus, nous sommes appelés à développer un esprit critique et analytique qui est essentiel lorsque nous nous trouvons dans un rôle comme celui d'administrateur. D'autre part, j'ai œuvré dans le domaine financier depuis l'âge de 18 ans, ayant occupé divers postes dans une autre institution financière pendant cinq ans. J'ai développé non seulement de la rigueur et une éthique de travail, mais également des connaissances en matière de finances qui seront sans doute pertinentes dans le cas où les membres de la caisse me feraient confiance en m'élisant à titre d'administrateur. De plus, depuis mon jeune âge de 16 ans, j'ai occupé diverses fonctions sur les conseils d'administration de contextes politiques. À l'âge de 20 ans, j'ai été président de l'Association étudiante du cégep ayant la population étudiante la plus importante au Québec. Cette association comptait plus de 10 000 membres, des employés à temps plein et des budgets opérationnels supérieurs à un demi-million de dollars. Ceci m'a permis d'en apprendre davantage sur les pouvoirs et les responsabilités d'un conseil d'administration, sur les ressources humaines, la planification et la gestion des budgets, les audits, la création et l'adoption de politiques, la révision de règlements généraux et bien plus encore. J'ai pu continuer mon apprentissage l'année dernière grâce à une formation intensive organisée par la Jeune Chambre de Commerce de Montréal en collaboration avec le Collège des administrateurs du Québec, intitulée « Le réseau des jeunes administrateurs ». Cette formation m'a permis d'en apprendre davantage sur mes responsabilités, la bonne gouvernance ainsi que l'analyse d'états financiers d'OBNL, de Coop et de PME. Pour terminer, je pense pouvoir apporter une perspective jeune à la table. Je crois avoir les compétences nécessaires pour occuper les fonctions avec intégrité et efficacité. Je vais assurer qu'un regard critique soit apporté, qui sera bénéfique à l'ensemble de notre effectif. Je compte sur votre appui lors de l'assemblée générale.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n'a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données.





## **Eric CYR**

Occupation: Conseiller aux projets spéciaux – L'Union des

producteurs agricoles

Genre: Homme

Groupe d'âge: 50-64 ans

Compétences recherchées en 2024 : Gestion financière, comptabilité.

#### Raisons motivant votre candidature

Le conseil d'administration de la Caisse de La Prairie est présentement à la rechercher de candidats ayant entre autre des compétences en gestion financière et en comptabilité. Le profil recherché correspond grandement au miens. Je le goût et le temps pour m'investir dans ce défi étant présentement en pré-retraite.

Je désire devenir membre du Conseil d'administration de notre Caisse Desjardins depuis plusieurs années et je suis persuadé que le moment est maintenant propice pour plusieurs raison dont :

- Les valeurs du Mouvement Desjardins rejoindre les miennes. Je désire m'impliquer pour être à l'écoute et veiller aux intérêts des membres.
- J'ai le goût de redonner à la communauté en m'assurant d'un développement durable et responsable pour les générations futures.
- Mes 30 ans d'expérience chez le même employeur avant des valeurs coopératives similaires à celle de Desjardins et ma formation universitaire en administration des affaires font de moi un candidat de choix afin de poursuivre le travail entamé.

Depuis mon jeune âge, je me suis impliqué dans plusieurs organismes et conseils d'administration dans le but de redonner à la communauté. Il y a quelques années, j'ai aussi contribué aux développements de notre Caisse comme membre du Comité de surveillance avant son abolition par le Mouvement Desjardins en 2018.

Étant une personne loyale, assidue, intègre et faisant preuve d'étique, je désire déposer ma candidature pour vous représenter dignement. Je suis aussi persuadé que cette expérience me permettra de m'épanouir pleinement.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n'a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données.





# **Bruno TREMBLAY**

Occupation: Directeur des finances - Englobe Corp

Genre: Homme

Groupe d'âge: 18-34 ans

Compétences recherchées en 2024 : Gestion financière, comptabilité.

#### Raisons motivant votre candidature

Je suis membre de la Caisse Desjardins de La Prairie depuis une vingtaine d'années et j'ai pu bénéficier, tout au long de ces années, des services et des conseils de l'équipe de la Caisse. Je désire m'impliquer davantage dans ma communauté et je crois que mon parcours académique et professionnel me permettrait de bien remplir les responsabilités d'administrateur et de bien représenter les membres.

Je suis comptable professionnel agréé (CPA) avec plus de 10 ans d'expérience. Je détiens un BAC en administration des affaires et un diplôme d'études supérieures spécialisées en comptabilité publique. J'ai occupé ces dernières années des postes de contrôleur et directeur des finances au sein de grandes entreprises du secteur de l'ingénierie et de la construction. J'ai d'ailleurs eu la chance de participer à la gestion financière de plusieurs grands projets d'infrastructure au Québec et dans le restant du Canada. Grâce à mes expériences, j'ai acquis une expertise approfondie en matière de gestion financière, comptabilité, audit et gouvernance. De plus, mon travail m'a permis de me familiariser avec les pratiques de développement durable et l'impact que les facteurs ESG ont sur les entreprises.

J'espère pouvoir obtenir votre soutien et confiance pour ce mandat d'administrateur.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune vérification n'a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données.

	Profil collectif du conseil d'administration Critères recherchés		Bellemare Marie-Josée	Contant- Holowatyj, Kevin	Cyr, Eric	Tremblay, Bruno
Critères de compétences	Compétences recherchées en 2024	Nombre recherché				
	Gestion financière	1			Х	Х
	Gestion d'entreprise	2		Х		
	Comptabilité	1			Х	Х
	Communication	1	Х	Х		
	Éducation	1	Х			
	Développement Durable	2	Х			
Critères de représentativité	Genre	Nombre recherché				
	Hommes	2 à 3		х	х	х
	Femmes	1 à 2	х			
	Autre identité de genre ou préfère ne pas répondre					
	Groupes d'âge	Nombre recherché				
	18-34 ans	1 ou 2		х		Х
	35-49 ans	1 ou 2				
	50-64 ans		х		х	
	65 ans et +	1				
	Diversité ethnoculturelle	Nombre recherché				
	Continuité à la gouvernance					
	Membre actuel du conseil d'administration de la Caisse		Х			